



Récord de participación en la First Lego League que se celebra hoy

Más de 260 alumnos de 24 colegios e institutos de Ponent, Huesca y Zaragoza participan hoy en el Centre de Cultures de la Universitat de Lleida (UdL) en el torneo clasificatorio de la *First Lego League*, una competición de construcción de robots que incluye la presentación de un proyecto científico y que, en esta edición, esta dedicado a la gestión de los residuos. Por primera vez, también se celebrará un torneo junior, dirigido a niños de 6 a 9 años, que contará con la participación de cinco equipos de cuatro colegios de Lleida y Zaragoza. El encuentro, que organiza la EPS, tiene récord de participantes.